
令和５年度 第２回 学校運営協議会
令和５年１１月９日（木）
１０：００ ～ １１：３０

１ 開会のことば

２ 校長挨拶
・ 運動会は、インフルエンザによる学級閉鎖があったため、平日に延期をすることになったが、

保護者の皆様のお陰で無事に終えることができた。

・ ６年生の修学旅行は、欠席者もなく全員参加することができた。

・ ５年生の稲刈りなど、地域の方に大変お世話になっている。

・ 地域学校協働活動など、今後の新しい取組についても意見をいただけるとありがたい。

３ 協議事項
(1) 学校運営協議会の中間報告

○ 学校だより「きずな」

○ 学校評価アンケート結果

どの項目も、概ね８０％以上の支持を得ているが、施設・設備の項目に関しては、否定的

な回答が目立つ。子どもたちの安心・安全を考えた回答だと思われるので、早急に改善され

ることを望んでいる。

○ 現職教育について

「聞く力」「話す力」の育成を目指してトークトレーニングを行ったり、各教科の授業の

中で話す内容を整理し考えるために、思考ツールを活用したりしていることを紹介。

(2) 学校課題についての情報共有

○ 地域学校協働活動について

地域と学校が連携・協働して子どもを育てることの他に、学校の労力軽減を図っていく

ことを目的としていることを紹介し、本校でも、できる限り早く体制を整えて、スタート

させていくために、幅広く意見をいただくことを依頼。

○ 環境整備について

・ 稲沢西小学校はＮＡＳのプールで授業を行っているが、稲沢北小のプールはどうなるのか。

維持費の方がかかるのではないか。

→ 市としても、プールを新しく造り替える予定はないのではないか。

・ 新しく開設する給食センターについて教えてほしい。

→ 令和７年度の２学期から井之口調理場へ移転することや、それに伴い、令和６年度の

夏休み中に、配膳室の給食受け入れ体制工事が始まることを説明。

(3) その他

・ 学習発表会の案内

４ 授業参観

５ 意見交換

・ 来年度以降の５年生の米づくり活動はどうなるのか。。

→ 学校としては継続していきたいが、学校としての活動として、５年生の負担を少しでも軽

減する方法はないか検討していきたい。

・ 調理員は委託ではないのか。

→ 稲沢市は委託ではない。

７ その他
・ 第３回学校運営協議会を、 ３月７日（木）の１０：００から行う。

８ 閉会のことば


